



FAIRWAY  
LUXURY REAL ESTATE

6 Pièces

227 m<sup>2</sup>

Réf. 84586951

3 190 000 €

Paris 17<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Fairway Luxury Real Estate vous propose cet appartement familial de 227 m², situé au 2ème étage avec balcon d'un bel immeuble haussmannien datant de la fin du XIXe siècle avec de très belles parties communes, à deux pas du Parc Monceau. Cet appartement familial et de réception offre des volumes impressionnants, avec une hauteur sous plafond de 3,76 mètres, et une décoration soignée qui met en valeur les éléments d'origine, tels que le parquet, les moulures, les cheminées et les crémones. Il se compose d'une galerie d'entrée avec un dressing pour les invités, desservant un séjour spacieux de 38 ...

Fairway Luxury Real Estate presents to you this spacious 227m² family apartment, located on the 2nd floor with a balcony in an elegant Haussmannian building dating back to the late 19th century, boasting exquisite common areas and just steps away from Parc Monceau. This family and reception apartment offers impressive volumes, with a ceiling height of 3.76 meters, and meticulous decoration that highlights original features such as the parquet flooring, moldings, fireplaces, and window fasteners. It comprises an entrance gallery with a guest dressing room, leading to a spacious 38m² living room ...

**FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE**

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

